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Gilberto Costa pede a criação da Escola Superior de Artes em São Caetano do Sul

O vereador e líder de governo Gilberto Costa (Avante) através da indicação de 11

de julho de 2022, protocolo nº 2610 solicitou estudo para a criação da Escola

Superior de Artes de São Caetano do Sul.

Por Maicom

O vereador e líder de governo Gilberto Costa (Avante) através da indicação de 11

de julho de 2022, protocolo nº 2610 solicitou estudo para a criação da Escola

Superior de Artes de São Caetano do Sul. O curso será oferecido pela USCS

(Universidade Municipal de São Caetano). A USCS é uma instituição de ensino

superior pública municipal, e em seus mais de 50 anos de existência, já formou

mais de 30 mil pessoas.

A arte pode ser entendida como a atividade humana ligada às manifestações de

ordem estética ou comunicativa, realizada por meio de uma grande variedade de

linguagens, tais como: arquitetura, desenho, escultura, pintura, escrita, música,

dança, teatro e cinema, em suas variadas combinações. Além de contribuir para o

bem-estar, as expressões artísticas impactam de maneira positiva vários campos

da nossa vida, como o trabalho, os estudos, as relações interpessoais, fazer arte

traz incontáveis benefícios, tais como:

Melhora a coordenação motora, flexibilidade e ritmo corporal ,gera inúmeras

oportunidades para trabalhar em grupo, desperta um olhar sensível para a cultura,

melhora o convívio social entre as pessoas, favorece o autoconhecimento e

consequentemente a autoestima, melhora a comunicação interpessoal, aprimora a

velocidade de raciocínio, a memória e a concentração, desenvolve a criatividade,

espontaneidade e improvisação.

“Fiz esta indicação para a Prefeitura porque é grande a procura de cursos a nível

superior nesta área, principalmente pelos alunos dos cursos técnicos que são

oferecidos pela Fundação das Artes. E com os conhecimentos adquiridos irão

surgir mais oportunidades de espaço no mercado de trabalho devido a qualificação



profissional na área, além de ser cidade pioneira da região a oferecer este tipo de

curso”, esclareceu o vereador Gilberto Costa.
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